

Reyes, Oyarzo y Caroca ya fueron dados de alta y dejaron la clínica

FÚTBOL. Ñublense ganó 2-0 a los Dragones Celestes en un partidazo donde el fútbol pasó a segundo plano por las lesiones.

Maximiliano Koch Merino
 cronica@cronicachillan.cl

Las lesiones sufridas por Lorenzo Reyes, Bayron Oyarzo y Rafael Caroca tuvieron en vilo a todo Chillán el fin de semana, tras el gran triunfo de Ñublense sobre Deportes Iquique en el que, producto de la situación de la salud de los tres jugadores, el fútbol pasó a segundo plano.

Sin embargo, afortunadamente, Ñublense informó de manera pública que la situación de los jugadores está atendida y que la salud de los tres está en recuperación. Posteriormente, los tres fueron dados de alta y ya están fuera de la clínica.

“Lorenzo Reyes sufrió un TEC cerrado durante el partido. El volante se encuentra estable y quedará en observación durante las próximas ho-

ras. Rafael Caroca sufrió un TEC cerrado y un corte en el parietal izquierdo. El defensor se encuentra estable y quedará en observación durante las próximas horas. Ambos jugadores se encuentran hospitalizados en la Clínica Andes Salud Chillán. Bayron Oyarzo sufrió un esguince esternoclavicular, por lo cual quedará en observación”, lee el texto publicado en las redes sociales del Rojo, donde agradecen el cariño a los jugadores.

La situación hizo mucho más épico el triunfo de Ñublense, que dedicó la victoria sobre Deportes Iquique por 2-0 (con goles de Patricio Rubio y Oyarzo) a sus “guerreros caídos”.

Tanto Mario Salas como Miguel Ramírez opinaron del partido, dedicando palabras al desarrollo del juego sin olvidarse de deseárselos una buena recuperación a los tres.

2 minutos aguantó Lorenzo Reyes en cancha.

El volante fue el primero de los tres en salir por lesión.

“Fue un partido espectacular. Fue un equipo que, sobre todo el primer tiempo, incluso con la salida de Lorenzo, que para nosotros es un jugador tremendamente importante, pudimos de alguna forma suplir esa ausencia con la presencia de Manuel y pudimos ejercer un primer tiempo yo creo que de cierta superioridad nuestra. Un partido muy bien jugado por los muchachos, un partido en el cual evitamos esta presión alta, esta presión que tiene Iquique con trazos largos a la espalda, su línea defensiva en la cual nuestros de-



DIABLOS ROJOS DEDICARON EL TRIUNFO A LOS TRES JUGADORES LESIONADOS.



“Fue un triunfo muy trabajado, un partido raro por la salida de nuestros jugadores. Supieron llevarlo adelante”.

Mario Salas
 Entrenador de Ñublense



“No esperábamos este rendimiento. El primer tiempo sobre todo. La irregularidad hace que el colectivo no se vea bien”.

Miguel Ramírez
 Entrenador de Deportes Iquique

lanteros tuvieron la perfección en poder controlar y en poder picar esos espacios. Y la verdad que un triunfo muy trabajado, un partido raro por la salida de nuestros tres jugadores que al parecer están en mejores condiciones también. Y un partido que los jugadores saben llevarlo adelante y saben sobrepone”, afirmó Salas.

Ramírez, por su lado, dijo que “no esperábamos este rendimiento. El primer tiempo, sobre todo, la irregularidad nuestra hace que el colectivo no se vea bien. Siento que erramos demasiados pases. No tuvimos esa conexión que tuvimos el partido anterior”.